

Située dans la région des Pays de la Loire, dans le département de la Loire-Atlantique, la Côte d'Amour englobe l'ensemble de la côte de la presqu'île guérandaise. Cette destination maritime est parfaite pour se ressourcer grâce à de nombreux paysages naturels et des petites villes remplies d'histoires. Partons à la rencontre des plus beaux sites de cette fameuse Côte d'Amour.



Piriac-sur-Mer, une petite ville à l'extrême pointe de la côte

Piriac-sur-Mer est une petite station balnéaire d'une grande beauté. Son petit port enclavé et ses nombreuses maisons au façades en granit du XVIIème siècle contribuent à son charme.

Le bourg, bien que petit, a su séduire de célèbres figures de l'histoire de la littérature comme Gustave Flaubert, ou encore, Emile Zola, attirés par son coté pastoral floral et son coté maritime rocheux similaire à la Bretagne.

La richesse culturelle de l'aquarium du Croisic

La côte sauvage du Croisic offre d'agréables balades, une crêpe à la main, dans les jolies vieilles ruelles autour du port. Après ce petit brin d'air en ville, l'Océarium nous plonge dans un espace entièrement dédié aux océans, des côtes atlantiques au grand bleu de la Méditerranée, en passant par la découverte de nombreuses espèces maritimes.





La célèbre cité médiévale de Guérande

Tout le monde connaît le fameux sel de Guérande : le gros sel, la fleur de sel et le beurre demi-sel sont des ingrédients incontournables de la cuisine.

Il est possible de visiter les marais salants pour observer le travail des paludiers (travailleur.ses récoltant le sel). Guérande est également célèbre pour son incroyable cité médiévale où le marché est installé à l'intérieur de ses grandes murailles.

La base navale historique de Saint-Nazaire

Saint-Nazaire est réputée principalement pour son chantier naval, où un paquebot est actuellement en construction, et sa base navale sous-marine, une des cinq bases construites au cours de la Seconde Guerre Mondiale pour lutter contre l'invasion allemande. Cependant, Saint-Nazaire n'est pas uniquement le cliché de la ville militaire, elle possède aussi une magnifique plage, idéale pour une promenade.



Textes et photos : Adhéma LUNEL.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)